

## Polizeibericht

### Arbeiter durch Säure verletzt

**Gaggenau (BT)** – In der Deponie Oberweier hat sich am Freitagmorgen ein Arbeitsunfall ereignet, bei dem ein Mann schwer verletzt wurde. Nach dem derzeitigen Stand der Ermittlungen kam es kurz nach 7.30 Uhr beim Abpumpen zum Austritt von Schwefelsäure. Der Arbeiter kam dabei mit der

Säure in Kontakt und musste mit einem Rettungshubschrauber in eine Spezialklinik geflogen werden. Neben Polizei und Rettungsdienst waren auch Vertreter des Landratsamts und des Regierungspräsidiums vor Ort. Die Beamten des Polizeireviers Gaggenau ermitteln nun, wie es zu dem Unfall kommen konnte. Derzeit gibt es keine Hinweise, die auf ein Fremdverschulden hindeuten.